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			Arganda construirá un centro de datos en su Ayuntamiento con cargo al PIR
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La Comunidad de Madrid va a financiar con casi 400.000 euros las  obras de drenaje de aguas pluviales en el municipio de Arganda del Rey,  en la zona de la avenida de Valencia con calle Real y Camino del Molino  con calle Valdemaría. El consejero de Administración Local y  Digitalización, Carlos Izquierdo, acompañado por el alcalde de la  localidad, Guillermo Hita, ha recorrido la zona objeto de las  actuaciones, cuya gestión se cedió al Ayuntamiento, y que consisten en  la construcción de un sistema modular de celdas permeables que impiden  la erosión del terreno y la gestión adecuada del agua de lluvia. Arganda  del Rey fue uno de los municipios más afectados por la DANA de 2019 y  esta acción forma parte de la inversión comprometida por el Gobierno  regional para paliar aquellos daños”, ha recordado el consejero.







La Comunidad de Madrid ya ha invertido casi 50.000 euros en las obras  de fresado y reposición de firme de las calles Soledad, Amanecer y  Oriente que también se vieron seriamente dañadas por aquellas fuertes  lluvias y va a destinar 380.000 euros a la instalación de un nuevo  centro de proceso de datos y comunicaciones en el Consistorio, para  garantizar en todo momento los servicios municipales de Arganda del Rey.

La Comunidad de Madrid asigna al Programa de Inversión regional (PIR)  de este municipio un total de 8,3 millones de euros, de los que 3,8  millones son para cubrir el gasto corriente y el resto para acometer  diferentes actuaciones. Entre éstas destaca la instalación de un  rocódromo, la construcción de una escalera de emergencia en el  Ayuntamiento, la instalación de un ascensor en la colonia de viviendas  Almendros y las obras de renovación del saneamiento de las calles  Libertad, Heras e Islas Canarias.

El objetivo del PIR es la mejora y ampliación de los servicios  públicos de competencia municipal, lo que repercute directamente en el  bienestar de todos los ciudadanos y contribuye a la reactivación de la  economía productiva. Asimismo, este Programa de Inversión Regional busca  fortalecer la autonomía y responsabilidad de los ayuntamientos,  simplificar la gestión administrativa, reforzar la seguridad jurídica, y  clarificar el procedimiento de concesión de la subvención, entre otros  aspectos.

En este sentido, Carlos Izquierdo ha recordado que el Gobierno  regional ya ha puesto en marcha el nuevo PIR 2022-2026 “que acentúa el  compromiso del Ejecutivo regional con los municipios más pequeños, que  podrán elegir entre que la totalidad de sus actuaciones sean gestionadas  por la Comunidad de Madrid o que estas pueda acometerlas el propio  ayuntamiento”. La dotación presupuestaria para este periodo es de 1.000  millones de euros, un 43% más que el de 2016-2019.













El consejero de Administración Local y Digitalización de  la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, ha visitado Arganda del Rey,  acompañado del alcalde, Guillermo Hita, para conocer las actuaciones que  se hicieron y que se van a realizar dentro del Programa de Inversión  Regional (PIR). Tanto el alcalde como el consejero, han estado  acompañados por el concejal de Obras Públicas, Jorge Canto; la concejala  de Servicios a la Ciudad, María Jesús Ruiz de Gauna; y otros  representantes de la Comunidad de Madrid y de la Corporación Municipal.
 
 La visita se ha centrado en las obras que se han realizado y que se van  a efectuar para la defensa contra las inundaciones. En concreto, se ha  visitado la calle Heras, donde se renovó el saneamiento de la misma, y  las calles Soledad, Amanecer y Oriente, que fueron asfaltadas después de  haber sido muy afectadas por las riadas. Por último, los representantes  autonómicos y municipales, han comprobado cómo van las obras de la  nueva bocamina y uno de los lugares donde se va a ejecutar el proyecto  de los sistemas urbanos de drenaje sostenible (SUDS) para facilitar la  recogida de aguas de las lluvias torrenciales.
 
 El alcalde de  Arganda, Guillermo Hita, ha querido agradecer la visita del Consejero y  le ha explicado que “en Arganda hemos utilizado parte de estos fondos  del PIR para defendernos de las inundaciones, dentro de la tarea ingente  que tenemos para mejorar y adaptar todo el municipio”. Hita ha  remarcado la importancia de los fondos PIR para todos los Ayuntamientos  de la región porque “están pasando por muchos problemas de  financiación”. “Las obras que se están ejecutando son muy largas pero  continuas, porque no hay medidas milagrosas para solucionar un problema  tan serio, por eso se continuará trabajando para hacer soluciones  efectivas y dar seguridad a los vecinos y vecinas”, ha concluido.
 
 Guillermo Hita también ha descrito otras obras a realizar con el  Programa de Inversión Regional, como es el nuevo tanatorio, el cual se  realizará en dos fases. Hita ha aprovechado la visita para “solicitar a  la Comunidad de Madrid y al consejero la celeridad que se necesita en la  aprobación de estos proyectos”.
 
 Por su parte el consejero,  Carlos Izquierdo, ha afirmado que “la Comunidad de Madrid dotó de un  millón de euros a Arganda del Rey para tratar de solucionar los  problemas de la DANA”. Igualmente, Izquierdo ha detallado que se han  hecho dos tipos de obras, unas arreglando los problemas que causaron las  DANAS, como los asfaltados de las calles; y otras, para crear una nueva  red de alcantarillado y favorecer la prevención. El consejero ha  explicado que “se está haciendo, junto con el Ayuntamiento y el Canal de  Isabel II, una gran inversión de 23 millones de euros para que los  problemas desaparezcan”. “Lo estamos haciendo todo de forma coordinada  porque por encima de todo lo que nos interesa es resolver un problema  que esperamos no vuelva a pasar en el futuro y que no se vuelvan a ver  perjudicados los vecinos”, ha finalizado.
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